

Canciller de Japón expresa condolencias por accidente aéreo en Cuba



La Habana, 21 may (RHC) El titular japonés de Asuntos Exteriores, Taro Kono, dirigió este 21 de mayo, desde Tokio, un mensaje a su homólogo cubano Bruno Rodríguez en el que le expresa sus condolencias a los familiares de las víctimas del accidente aéreo ocurrido en Cuba, el pasado viernes.

El Canciller nipón también expresó su deseo de pronta recuperación a las tres sobrevivientes del desastre que cobró la vida de 110 personas.

A bordo del Boeing-737-200 -que cubriría la ruta La Habana-Holguín- viajaban 113 personas, de ellas 102 cubanos, seis tripulantes mexicanos, dos turistas argentinos y una mexicana, y dos saharauis residentes en la isla caribeña. **(Fuente: PL)**



Radio Habana Cuba